
虎ノ門ニュース（2019年5月21日 DHCテレビ）
日本の反韓感情は反日感情に対するリアクション

5月21日に放送された虎ノ門ニュースで作曲家のすぎやまこうい
ち氏が「日本の反韓感情は反日感情に対するリアクション。元来、
日本人は嫌ってない」と日本の嫌韓感情について自論を語った。
作家の百田尚樹氏もすぎやま氏の意見に賛同し「あまりにも韓国
の要求と捏造が酷い。去年だけでもレーダー照射・BTSの原爆T
シャツ・旭日旗問題・徴用工訴訟があった。韓国に親しみがあっ
た人達も怒ってる」と指摘。
また、すぎやま氏は「日本で生まれ育てば日本が好きになるのは
当たり前。何処の国もそうだが日本の場合は野党の一部に反日が
混ざっていておかしい。日本で生まれ育ち反日なる人はどういう
育ち方をしたのか不思議」と日本の反日感情に疑問を抱いた
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増元照明（拉致被害者家族）
拉致問題解決を求める1341万人の想いがなぜ国会議員に伝
わらない？
私は2年前に全ての国会議員に『ブルーリボンバッジはイデ
オロギーのシンボルでない。北朝鮮にいる拉致被害者を取り
戻したいという願いのシンボル。想いだけでいいので付けて
下さい』と申し上げたが、付けられた方は半数以下。自民党
も半分以下では？党も拉致問題を最重要課題なら体現してほ
しい。
北朝鮮に対する日本人の無言の圧力になる。その想いがなぜ
国会議員に通じない？

立憲民主党は党首から付けてない党ですがどうするつもりなのか？
皆さん、本当に拉致被害者が帰ってきてほしいと思ってますか？
国民民主党は何人位が付けてる？公明党は一部の方々しか付けてない。
全ての国会議員に付けてほしい。
期間や期限をつけてもいい。令和元年だけでもいいので皆さんの想いを北朝鮮に向けて発して下さい。
是非、日本維新の会もお願いします。
今、北朝鮮と交渉を現実にする時に日本人の意思を、国会議員の皆さんが拉致問題を絶対解決すると
いう強い意志を見せていただかないと我々も付いていけない。
国会議員が率先して意思を見せてくれない限り、我々はそれを黙って見てろと言うのか？

拉致被害者家族が国会議員にブルーリボンバッジの着用を嘆願するも着用者は半数以下
党で配っても付けない議員がいる自民党・党首の枝野幸男から付けない立憲民主党

付けてるのは『０』と言われる国民民主党・拉致問題国民大集会に出席しない共産党と社民党

国会議員は拉致問題を本気で解決する気があるのか？拉致被害者家族の声を聞け

拉致被害者家族の増元照明さんの国会議員へのメッセージ


